

Q15 日曜市や他の街路市に対するご意見(自由記述)

- 昔からの風情、人情もあるので今そのまま継続できたらと思います。

日曜市は野菜などがいろいろありそうで、こまめに行ってみたいとは思いますが、いつも忘れてしまいます。芋天やあめ

- ゆなど買いたいものはあるので、機会があれば行きたいと思っています。他の曜日の市は、平日なのでもっと行ける可能性がないです。

- 少しずつ縮小しているのは、時代の流れなのでしょう…、寂しいですね。

- 新しい食べ物がお店に並んでくれると楽しいと思う。

- 火曜市の店が少なくなってきたのが残念

世の中にキャッシュレス決裁やAIが増えても、街路市は、変わらなくていい、ありのままでいいと思います。街路市に店舗

- のあるお店と同じ事を求めてはいけない。街路市は、高知の文化です。もし、イベントを実施するにしても、街路市の中や付近で行うのではなく、中央公園で行なうことが、街路市のいつもの雰囲気が変わらず、よいと思います。

- 高齢化で、食材が減っているのが今後は心配

- 昔からあった市がなくなるのは寂しい。日曜市や今ある市は、運営は大変だと思うが、これからも続けて欲しい。日曜市の活気と人出を見ると安心する。みんなで市を支えていきたいと思う。

- 3000円以上買い物するとパーキングが無料になればいいですね。

街路市買い物周りスタンプなどのイベントがあればいいですね。

- しばらく行ってないですが、観光資源としても絶対必要だと思います。残ってほしいもののひとつです。

- 地元の人も訪れるような創意工夫がほしい。

- スタンプラリーをしてほしい。ゴミ箱を置いてほしい。健康パスポート特典を作ってほしい

火曜市、金曜市は地元の人のための市だと考えているが、木曜市や日曜市はどちらかといえば 観光客と高知市民の

- 利用を半々 ぐらいに考えて 整備していった方がいいのではないかと考えます。飲食できるスペースや、食べながら散策できる物品があれば 観光客のためににはいいのではないかと思う。また12時ぐらいに閉店するのは 観光のためににも得策ではないと思う

- 特に興味は無いが、楽しんでいる人がいるのならそれについて何も言なことはありません。勝手にやってください。

- 日曜市・木曜市と火曜市・金曜市との差が大きい。火曜と金曜は確かに地元民が主な客層なのだが、もう少し観光目線でも良いのでは?

珍しい物もたくさんあり、また季節によって出ているものも違うのでとても楽しく定期的に行きたくなります。お店のおんちゃんおばちゃんとの距離も好きで、おまけしてくれたりするのも嬉しいです。最近ではインスタなど投稿しておるお店もあり、それを見るのも楽しみです。

- とにかく片付ける時間が早い。3時以降でもあいていてほしい。

- 生産者様の高齢化etc.により、出店される方が減って来ていることを寂しく思います。新規参入されたい方もいらっしゃると思いますので、新規参入の条件etc.の情報etc.をわかりやすく発信することが大切だと思います。

- 龍馬パスポートのスタンプを押してくれたら、行ってみたいです。

- どうしても、駐車場がないので、買い物というよりは、散歩がてらと、なっています。夏は暑いし、コロナもあってあまり、行いません。

- 近隣の駐車場の1時間無料サービスやとさでん交通の割引券などがあれば良い

- ボランティアの協力で、触れ合い市として、知名度を上げてみては? どうでしょう。

- 期間限定のチャレンジ制度を設け、若い世代のお店も出店してもらいたい。

- しばらく日曜市や他の街路市は行ってませんが、日曜市は人もお店も多いし、木曜市は店舗少な過ぎると思います。

お手洗いの心配をする人が多いです。私もトイレが近いので近くにお手洗いがあるかを調べます。今はもう土地勘もあり

- ますが、初めて来た方はお手洗いの場所がわかりにくいようです。どこにあるかの表示がわかりやすくあればありがたいです。

日曜市を主目的としてでかけることがないです。なので、ちょっと立ち寄った際に、たまたま欲しいものを見つけても、それが野菜などの生鮮食品なら傷む可能性を考えて買わないことが多いです。(持ち歩くのも大変ですし)。選択肢にありませんでしたが、池公園の土曜市にはよく行きます。駐車料金不要で、お昼ご飯をゆったり食べて過ごせます。

スタンプラリー的なお買い物特典があれば 毎週行きたいです! あと雨の日になるだけ濡れない屋根的な物が完備され

- たら尚いいかとは思いますが、現実厳しいですよね。小さな子供を連れての買い物となると雨の日はどうしても日曜市の買い物は断念せざるえません。

- 行っていた「木曜市」も日曜市と同じ店?がでているようで、特徴がなくなってきたので、行くことを止めました。

- 雰囲気とか総合的には好きだけど車停めるところが少ないしお金がいるからちょっと…

- 地元の人は何を買ひに行くのだろう、、観光客も、楽しいのだろうか、、ターゲットがよくわからないです。

- 観光客相手が目的であればこのままでいいと思う。オーテピアの入口が普段と違うので、気がついた時は既に遅く、迂回して電車通りから入らないといけないのは不便。

時々、車で通るのですが、電車通りにちかいところで車線が片道になっているのがわかりにくいです。市内の私でもそうなので、県外の方はもっとそうだと思います。また、地下の駐車場もとてもわかりづらいです。それから、おうめんやところで

- ん、芋天、じゃこ天、ちょっと休んで食べていいけるようなところも増えれば嬉しいですね。高知の魅力のたくさん詰まった日曜市にしてほしい。老若男女、だれがいっても楽しめる日曜市に！県外のお客さんが来て、日曜市にいった帰りに帯屋町で買い物される場合は荷物をあずける場所がないので、そういうところもあつたらどうでしょうか

- いくつか前の設問で選択した通り、キャッシュレスの充実と、食べ歩けるグルメ商品が充実したら行きたくなりそうです。

- 衛生面が気になるので、衛生面を徹底してほしい。お金触った手でそのまま商品をさわったりしてるので…そして食べ物を売る人はマスクをつけるべきだと思います。飛沫がすごいので

野菜や果物などの販売が多いが、欲しい物が必ずあるわけではないので、街路市へ買い物に行く頻度が少なくなりました

- た。農産物ばかりではなく、その場で飲食できるような露店などがもう少し増えたら、目的がなくてもふらりと立ち寄ったりしたくなると思う。

- 販売している方は、年配の方も多いので、売り切れ次第終了は仕方ないかなと思います。日曜市を楽しみたいお客様が早めに買い物に行くようにすればよいかとも思います。

季節の野菜などが欲しいとは思いますが観光地化しすぎて値段が高いと思います。今はスーパーで新鮮な地元野菜がもっと安く手に入ります。（サニーマート、サンシャイン、マルナカなど）スーパーへ卸す手数料なども含めてあの値段なの

- で日曜市などではもっと安い値段で販売できるのではないかと思ってしまうのですが（生産者が直接販売するので）、市の出店料が高いのでしょうか。何か子供向けイベントをやるなどして地元民を呼び寄せたらどうでしょう。観光客だけで観光地化してるのでいいのであれば現状維持でいいと思いますが、私は行かないかな。

- テレビのニュースで時々見て、季節の野菜や果物を見てます

- 時々行ってみたくなるが、タイミングが合わず行けていない。ずっとあると思うと、いつか行こうと思って行きそびれてしまう。芋てんや餅が食べたくなるのずっとやっていてほしい。

- 日曜市について今回のアンケートは県外の人に聞くような質問だった。このアンケートの意図は何ですか？

- 出店しているお店が、少ない時があり、残念なことがある。帯屋町で買い物し、食事をし、市でぶらっと買い物したいが、その頃には、閉まっている。

最近、街路市には行ってない。上記からの理由や、日曜市ならではのお店、ものがあるよう思えない。また、そのような情報もない。日曜市だけでなく、帯屋町、大橋通り、京町、はりまや橋商店街、ひろめとも連携して回遊性を持たせて、Wi

- n-Winの形を造った方が、良いと思う。帯屋町にある、りんご飴やさんや、クレープ、チュロス屋さん、アイスクリーム屋さんは、オーテピアに行つたついでに、子どもとおやつとして食べに行こうか、となる。それは、少し割高であっても特別感や、子どもとの思い出として、一回きりとは、ならない。このように、子供達が、「日曜日になつたら、よく行ったよね」と言えるような思い出に残るお店、テイクアウト店、食べ歩きできる店があれば楽しい。また、親も、休日に遠出せず、お金もあまり使わずに、子供と過ごせると助かる。

- もっと情報発信が必要だと思う。日曜市だけでもいいので紹介されていると良い。

- 観光客で混み合っていて足が遠のいてしまう。いつまでも続いて欲しい。

高齢化が進んでおり、地元の人間も高齢化が進んでいるように感じる。地元の若い世代がきたくなるようなお店があれば

- いいなと思います。食べ歩きしたいが、観光客も多いので歩きながら食べにくい。食事スペースをもう少し増やしてもらいたい。

- 木曜市に行きたいけど！駐車場が近くにあまりなくて不便

- お昼頃に閉まる店が多いので、もう少し遅くまだ実施してほしい。

- どんな特徴のあるお店があるのかを知りたいので、あかるいまちに木曜市のお店の紹介を載せて欲しいです。

- お店を継承し易い仕組みにしてあげてください

- 街路市でお買い物をしたら駐車場のサービスが受けられるととても助かります。

- 食べ歩きができるように調理もして提供する店が増えると行く頻度も増えそう。

- 食品表示が無い事や成分表のない商品しかないので気になります。

- もう少し店の数があると行こうかなと思う

品物によってはスーパーが安く綺麗な物がある。県外の方は安いと思って来てるが地元は高いと思っているから利用率は低そう。赤ちゃん連れの方が利用しやすい様にベビーカー押せる様にするとか、もっと綺麗なトイレが必要。環境整備

- 必要です。休憩出来るスペースがあれば、子供連れ、お年寄りなども買い物しやすいかと思う。自転車で買い物する方が多く、通りに止めて買い物したり、小さな子供にぶつかったりと危ないです。自転車は他の場所に停めて利用するとか、歩行者も進む方向を統一して買い物するとかしてほしい。マナーの悪い方が多く感じます。我が先と言わんばかりの買い物の仕方が目立ちます。

- なんど行っても飽きないようなイベントを併設してほしい。例えば、大規模なフリーマーケットなど。関西（神戸、明石、加古川）等では、何度も行きたい魅力あるフリマが開催されている。

- 地元の者が、行きやすい市に戻してほしい。

- 無料あるいは安価な駐車場の拡充。キャッシュレス決済。これにつきると思います。

- 日曜市行きたいと思うけど有料駐車場にとめないといけないので駐車場のある店で済ませてしまします

観光客も日曜市目当てで来たりするので、高知の美味しいものを気軽に買って食べて出来るとますますいいかと思います

- す。気軽に食べれるとなると座るところがあると食べやすい。物価高なので直売所のような日曜市は安いと魅力的に思います

- どの市も見ていてたのしい買いたいなっておもいます

- とにかく早くに閉まってしまうのが残念です。朝早くから行けない方のためにもう少し開店時間長くして欲しいです。日曜市で買い物すると駐車無料などもあると嬉しいです
- 無料の駐車場があればもっとみんな利用すると思う。
- いずれの市も近所の方には訪れやすいが、遠方からは利用しにくい。特に火曜市は車では行きにくいので、駐車場の整備や駐車場情報があればいいと思う。
- 賑わいがあるのはいいのですが、地元民としてはほかにも新鮮で安いお店はあるのでわざわざ出かける程でもないところがあります。それより県外の人に楽しんでもらえたらと思います。
- 日よけが真ん中の通りまでかかっているとありがたいなーと思います、日差しが強くて日傘や雨が降って傘となると、危なかつたりしますから
- 昔みたいにもっと店があつてほしい
- その場で食べられるものをもっと売つて欲しい。
- ついついスーパーで買い物は済ませてしまつて、わざわざ時間を作つて買ひに行く事は少ないので、県外から友達が遊びに来た時などは案内すると喜ばれます。
- 生鮮品は地元客にはいいが、観光客むけには、もっと食べ歩き可能な加工品があつたら良いと思う。
- 日常的ではないが職場の近くの木曜市で、イモ天などを時々買って帰る。
- たまに行く程度ですが、市場特有の匂いはやはり気になります。ごった市場なので、仕方ないとは思いますが、食べ物を扱うお店にはやはり衛生面を気にしていただきたいです。
- いろんな物が買えて良いと思います。
- その市でしか買えない物や各々の市の特色やカラーあれば もっと賑わうかも。
- 休憩スペースが欲しい。孫を連れて行きたいので…
- ショッピングカートの貸し出しのような長時間の買い物が苦にならないようなサービスや、個々の店で買ったものを一箱にまとめて宅配できるようなサービスがあれば楽しく観光と買い物ができると思います。
- 商品の価格がどのお店も同じで、お得感が感じられない。観光客は珍しい物が多いとうつるかもしれないが、県民にとってはさほど新鮮な感じはない。
- 日曜市はわざわざそこで買う必要性を感じない。観光客向けだと思っている。道の駅や産直で間に合うかな。駐車場がないし、徒歩でいける近所の人向けだと思う。
- 日曜市は観光客が行くことも多く、赤信号でも渡る人がいたり車が混むのであまり行かないです。観光客向けに力を入れるといいと思います。
- 木曜市は、いったりきたりする距離にちょうどよく、全部のお店を見てから買えて便利。野菜以外は、品質の高いものがおいてある印象。野菜はお店により品質の格差がある印象。季節によって旬のものが手に入るので、木曜市は好きです。
- 食べ歩きできるものがもう少しあるといいなと思います。おにぎりとかランチになるもの。

出店されている方が物静かな方が多い感じがし、なかなか興味がある商品があつても通り過ぎてしまつていて声をかけて下さる方のお店には行つてしまいがちでした。高齢化も進んでいるような感じもしますのでなかなか声をかけたりなども大変なのではと思います。このアンケートに答えさせていただく機会を与えてくださいって興味のある商品があつたらどんどん積極的に自分から出店されている方とコミュニケーションをとつて購入させていただこうと思いました。

- 小学生の時、社会科見学で、おばあさん、おじいさんが優しく接してくださり、おまけなどをしてくれた街路市の思い出があります。高知の伝統だと思っているので大切にまもりたいですし、自分の子どもたちにも繋げて行きたいです。路面電車に乗つて日曜市へ行きたいですが、子どもが小さく、公共交通機関は周りの目が厳しいです。先日、平日夕方の路面電車に乗つて痛感しました。悲しい現状です。街路市のある近所に住んでいませんし、気軽にふらつと、とは行けません。また行く日を決めて、車で近くの駐車場に停めて、市場で顔を見て買わせてもらう喜びを楽しみたいと思います。

- 私は特にわざわざ日曜市に買い物に行きたいとは感じていません。年に数度、中心街に用事があるついでに日曜市が開かれていれば寄ります。新鮮さは安心だけど、安さはそう感じません。地元の直販とそう変わらないと思うし。ただ、まとめ買いする時には値切つてみたりするのが楽しいです。

- 金曜市の愛宕商店街付近は近くなので行つた事があります。ただ、お店が少なく、あまり買い物する物がなかつた気がします。

- やっぱり交通の問題が一番大きいと思います。車で行けばよいのですが駐車場は有料になりますし、何が販売されているのか行つてみないと分からないので足が向かないというのが正直なところです。欲しいものがあれば、行こうと思うのでどういったものが販売されているのが発信してくれたら嬉しいです。Instagramとかで良い感じに撮影されたものとかあればもっと興味が出てくるような気がします。そもそも中心地(帯屋町とか)に行く機会がないのでついでに行くこともないので、何年も(十数年?)行つてないのが現状です。

- 他の市は高知県人の認知しかないように思いますので、さらなる広報をよろしくおねがいします。

- 昔、子どもの頃のような賑わいもなく、商店主らもただの金儲けとして営業している者も多く感じられる。

- TSUTAYAや蔦屋書店の前に出店しているキッチンカーが来てくれると嬉しい。カレーパン、カヌレ、クレープ、タルトなど。

- やはり夏場は暑さが厳しくなり、野菜の傷みも早くなつてくる。出店する方も大変だと思うが、ぜひ残していって欲しい

- キャッシュレスを増やすのであれば、公が、普及のための補助金などを考えたらどうかと思います。

- 木曜市の駐車場がもう少しあればいいなと思います

今もあるのかもしれません、チャレンジショップのように日曜市に単発で店舗が参加できるようになってもいいのかと思います。先日、久しぶりに日曜市に行きましたが、暑さなどもありますが、かなりスペースに空きがあった。季節がらお休みしているのかもしれませんがそれが分かっているのであれば、期間限定でもチャレンジできるようにしてみてもいいのではないかと感じました。

日曜市そのものは田舎のじいちゃんばあちゃんが育てた野菜や果物をスーパーよりは安値で販売していて、散策しながら軽食も取れるって昔からのイメージ。決して雰囲気も悪くないが、上手く言えないが活気がない。ひろめ市場の方がワイワイガヤガヤしてるので食べるならそこ。日曜市は歩いて見て、これが高知の日曜市って飾り物みたいになってる感じ。

● 駐車料金を払ってまで品選びをする気にならない

● 県庁の駐車場はいつもいっぱいなので、日曜市利用で駐車場が安くなるなどあれば、有り難いです。
あと子連れだと休憩スペースがあると、座って食べさせたりできたら助かります。

● 日曜市は車の通行が不規則になって憂鬱です。金曜市に至っては何処でしているかも知りません。しかし好きな人は好きだと思いますのでホームページなどでたくさん発信して下さい。

● 以前は百石町で水曜市があったのですがいつの間にかなくなつたんですね。選択肢になかなかつたので初めて知りました
高知に住んでいますが、なかなか日曜市はじめ、街路市は行きづらいです。日曜市は観光客のイメージですし、そのほかの街路市は駐車場が分からぬいため、利用しにくいです。街路市のある近辺で用事があり、車を停めておける場合だけ利用したことがあります、もう少し利便性が良くなればもっと買い物に来たいなと思いました。野菜は新鮮ですし、変わり種のお弁当や、人とのコミュニケーションが楽しかったです。街路市というロケーションは素敵ですが、近辺以外の人にも来てもらうためには無料駐車場(あるのであれば、そのアナウンス)が必要だと思います。買い物をしていれば1.2時間はすぐに過ぎてしまいます。無料時間も長いと嬉しいなと思います。

日曜市で買い物したら、駐車場が無料になつたり、雨や暑い夏でも、椅子だけでもいいから軒のあるスペースや飲食できる場所があれば、行ってみたいと思う人が増えるような気がします。日曜市は地元より県外の方向け用のお店が多そうなイメージなので、もっと地元に密着したお店が増えたら良いなと思います。

● 産直市が、いろんなところに出来て、そこじゃないと買えないばかりでは、なくなつた

● 以前、日曜市でスタンプラリーに子どもと参加して、当選し、品物を送ってもらいました。このような楽しいイベントも気軽に参加できると良いですね！

● 様々な市があるのは知っているが、あまり差がある気がしない。どちらにも参加したくなるような差別化を考えてほしい。もしかしたら、初めの方の設問にあったイベントがその役割を担う可能性はあると思います。

● 日曜市は知っていたが、他の曜日もしているとは知らなかつた。

● 何かいい、イベントが時にはあるといいかも..

● 良い文化だと思います。

● 市の店舗地図があれば良いのにと思う

● 目玉商品があれば

● 特になし 5件